

Diputación y Consistorio acuerdan mejorar la captación de aguas en la urbanización La Beltraneja

Dentro de las inversiones proyectadas entre el Ayuntamiento de Trijueque y la Diputación Provincial de Guadalajara para el cuarto trimestre de este año, ya ha sido aprobado el proyecto destinado a las mejoras en las captaciones de aguas en la urbanización de La Beltraneja donde está prevista la instalación de 4 ó 5 baterías de condensación y estabilizadores de corriente, lo que supondrá un ahorro superior al 25% del consumo en los pozos que dan servicio a este núcleo urbano.

La obra cuenta con un presupuesto de 23.000 euros para su ejecución de los cuáles el Consistorio aportará 6.900 euros y la Institución provincial los 16.100 euros restantes.

Detienen en La Beltraneja al "violador del portal"

La Guardia Civil ha detenido en Trijueque a P. G. R. de 45 años de edad conocido como el "violador del portal" como presunto autor de varios delitos de abusos sexuales. Las investigaciones apuntan que dichos abusos se producían durante los servicios de fisioterapia que el detenido ofrecía en Torija y Trijueque.

El acusado fue puesto en libertad en 2013, tras 17 años en prisión por cometer más de 150 delitos, en aplicación de la derogación de la doctrina Parot.

Los pensionistas de La Beltraneja animan el verano con varias actividades

Durante este verano la Asociación de Pensionistas de La Beltraneja ha contado con una gran actividad. Los pasados días 2 y 3 de agosto, con motivo de las fiestas de la Beltraneja, la Asociación de Pensionistas organizó una serie de campeonatos de mus, domino y petanca con la colaboración del Ayuntamiento de Trijueque y Carnicas Brihuega. Los torneos fueron un éxito y han servido para mantener viva la actividad de los miembros de esta asociación durante el verano.

Así mismo, esta misma asociación organizó el pasado 9 de agosto la IV exposición de manualidades con bastante afluencia de público. Durante la muestra, fueron repartidas raciones de pescadito frito y limonada. También se les entregó a todos los asistentes un detalle elaborado por Marisa, la profesora de las clases de manualidades.

Posteriormente, se hizo una rifa y a continuación fueron entregados los trofeos a los ganadores de los campeonatos de mus, domino y petanca. Los ganadores donaron a la Asociación varios de sus premios: un jamón, dos lomos y un chorizo que fueron degustados en hermandad por todos los socios.



Finalmente, el pasado 23 de agosto esta asociación llevó a cabo una comida con motivo de su IV aniversario en la que acudieron más de 70 socios invitados por la organización entre los que se encontraba el alcalde de Trijueque. El acto sirvió para homenajear a la socia más veterana de la asociación, Concha Benítez Quintana, a quien se le entregó una placa y un ramo de flores. La Junta Directiva de la Asociación ha agradecido a todos los asistentes su participación y les ha instado a que sigan colaborando en las actividades que sean programadas en el futuro.